

Valdepeñas: Seminario sobre distribución alimentaria en Europa

El concejal de desarrollo Empresarial, Comercio y Turismo, de Valdepeñas, Manuel López y el director general de la Cámara de Comercio, Günther Lorenz, inauguraron un seminario sobre distribución alimentaria. El acto, organizado por la Fundación Valdepeñas y por la Cámara, tuvo lugar en la sede del Museo del Vino y fue impartido por Francisco José Vigarra Martínez, Ingeniero Aeronáutico y Master en Dirección y Administración de Empresas.

Manuel López manifestó que esta actividad formativa es una de las que la Fundación Valdepeñas ha organizado para que los empresarios puedan ser más

competitivos en el mercado nacional e internacional y que no será la única. También adelantó que la Fundación tiene previsto celebrar unas jornadas de Inglés Comercial para después del verano.

Por su parte Günther Lorenz agradeció a la Fundación y a Valdepeñas, que tuviera la disposición de celebrar un seminario de estas características. "La estrategia de la Cámara de Comercio es desplazarnos hasta los empresarios para ayudarles y espero que esta jornada sea muy útil para todos ellos. Seguro que realizaremos más actividades en Valdepeñas que se adecúen las necesidades de los empresarios de la provincia.

A través del seminario, las empresas pudieron adquirir las herramientas necesarias para distribuir y comercializar sus productos de manera eficaz en los mercados europeos. Su principal finalidad fue que las empresas productoras y comercializadoras de alimentos y bebidas al por mayor de la provincia, adquieran una serie de conocimientos clave en comercio exterior y así facilitar la exportación de sus productos en los mercados de Europa. No en vano Europa es el principal destino de los productos agroalimentarios de la provincia debido a su proximidad geográfica, a la ausencia de aranceles y afinidad en cuanto a los hábitos de consumo.

El CEEI e IMPEFE forman sobre energías renovables a los empresarios



CEEI Ciudad Real

En la sede del Instituto Municipal de Formación y Empleo (IMPEFE) se celebrará el curso de "Consultor en Energías Renovables", una iniciativa con el objetivo de formar a consultores profesionales con capacidad de dar respuesta a los retos de implantación de los distintos sistemas de aprovechamiento de las energías renovables, tanto en el ámbito industrial como en el empresarial.

En nombre del CEEI, su director destacó el carácter pionero de esta propuesta, siendo el primero de estas características que se realiza en Ciudad Real. Los contenidos lectivos requieren quinientas horas, de las que la mitad son presenciales y, el resto se impartirá mediante tutorías individualizadas centradas en un proyecto que cada alumno debe presentar



para completar su formación.

Günther Lorenz indicó que los contenidos de este programa son muy interesantes para las personas inscritas citan-

do que "recientemente la Cumbre Europea de Jefes de Estado y de Gobierno tomó el acuerdo de que el 20% de la demanda energética de cada país sea cubierta por energías renovables". El director del CEEI señaló que la formación ofertada es de alta calidad y coste cero para los participantes debido a las aportaciones del Fondo Social Europeo, el Ayuntamiento y la misma institución a la que representa.

Los participantes en este programa recibirán formación sobre la cogeneración, la energía eólica, biomasa, solar fotovoltaica, solar térmica, y termoeléctrica, minihidráulica además de las pilas de combustible. La programación prevista incluye la evolución ambiental de la tecnología, la gestión de proyectos y visitas técnicas, así como un módulo de dirección y desarrollo de proyectos.